

# ZONE

## Sat Binmas Polres Agam Harapkan 3 Pilar Nagari Solid Dan Bersinergi

Dina Syafitri - [AGAM.ZONE.CO.ID](http://AGAM.ZONE.CO.ID)

Jun 19, 2022 - 20:21



Agam- Menjelang Hut Bhayangkara ke - 76 tahun 2022, Sat Binmas Polres Agam dengan semangat tiada hari tanpa Silaturahmi, sambangi Kantor Wali Nagari

Manggopoh di Lubuk Basung Kab.Agam (19/6/22).



Kunjungan Kasat Binmas Polres Agam beserta rombongan ke Kantor Wali Nagari tersebut, bertujuan untuk meningkatkan Sinergisitas 3 Pilar dalam Upaya Menciptakan Stabilitas dan Kondusifitas Daerah Demi terpeliharanya keamanan dan ketertiban masyarakat. Serta melakukan pengecekan terhadap Kinerja Bhabin Kamtibmas di Nagari.

3 pilar yang dimaksud adalah Bhabinkamtibmas, Bhabinsa dan Wali Nagari.



Kasat Binmas Polres Agam Iptu Azwir Yani dalam sambutannya menyampaikan "ucapan terimakasih atas sambutan yang di berikan pihak nagari kepada rombongan".

" kedatanganya beserta team ke Kantor Wali Nagari ini, adalah untuk melakukan konsolidasi dan koordinasi dengan maksud untuk memberikan arahan kepada tiga Pilar di nagari demi terciptanya kondusifitas dan stabilitas di Nagari Manggopoh, sehingga selalu terpeliharanya keamanan dan ketertiban masyarakat".

Iptu Azwir juga menyampaikan, " Polres Agam melalui Sat Binmas Akan melaksanakan penilaian lomba 3 Pilar".

"Lomba tiga pilar ini diselenggarakan dalam rangka rangkaian pembinaan tradisi peringatan Hari Bhayangkara Ke 76 tahun 2022" Ulas Iptu Azwir.

"Jadi Diharapkan 3 Pilar di Nagari bisa melakukan suatu kegiatan secara bersama-sama, saling melengkapi untuk mencapai satu tujuan dengan bersinergis demi kemajuan nagari" Ulas Iptu Azwir Sebagai Penutup.



Wali Nagari Manggopoh, Bapak Ridwan A.M.d. dalam Sambutannya menyampaikan" Ucapan selamat datang kepada Kepala Kasat Binmas dan rombongan di kantor Wali Nagari Manggopoh"

Bapak Ridwan Juga menyampaikan bahwa "Selama ini hubungan Tiga Pilar di Nagari Manggopoh sudah terbagun dengan baik".

Saya juga ucapkan terimakasih kepada Polres Agam yang telah menugaskan Bripka Akbar menjadi Bhabin di Nagari kami ini, Peralnya Bripka Akbar tergolong Aktif di dalam nagari, serta cepat tanggap sewaktu di butuhkan kehadirannya, ulas Bapak Ridwan sebagai penutup.

Dalam kunjungan ke kantor wali nagari Manggopoh tersebut Kasat Binmas di dampingi oleh Aipda Romel Efendi, SH. KANIT BINPOLMAS SAT BINMAS, Aipda .Mandala Putra, SH. KAURMINTU SAT BINMAS dan Bripka Akbar BABHIN NAGARI MANGGOPOH.

(Berry).